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Zur Sitzung am Gremium 

07.09.2021 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

VO/0971/21 Gewerbeflächen und VO/0971/21, Stellungnahme der Verwaltung 

Große Anfrage der Fraktionen von SPD und FDP vom 30.08.2021 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Schneidewind, 
 
die Fraktionen von SPD und FDP bitten die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 

1. Wann hatten Sie, der Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal, Kenntnis von den 

Inhalten der Drucksache VO/0971/21, die der Geschäftsbereich Wirtschaft, 

Stadtentwicklung, Klimaschutz, Bauen und Recht dem Rat der Stadt Wuppertal als 

Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag Gewerbeflächen, VO/0971/21, vorgelegt 

hat? 

2. Wann haben Sie wen damit beauftragt, nach der Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Bauen (Sitzungsdatum 17.06.2021) zum Antrag VO/0971/21 

Stellung zu nehmen? 

3. Wir nehmen an (Vgl. vorgenannte Frage), dass Sie die Inhalte der Drucksache 

VO/0925/21 teilen. Trifft diese Annahme zu? 

4. Wie viele Stellungnahmen der Verwaltung wurden bisher in den letzten zehn Jahren 

ohne Beauftragung durch den Rat und seine Gremien zu Fraktionsanträgen von der 

Verwaltung eingebracht? 

5. Wird zukünftig zu allen Anträgen der Ratsfraktionen vorab eine Stellungnahme der 

Verwaltung vorgelegt? 

6. Warum wurden die in der Drucksache genannten Informationen dem Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bauen nicht in seinen Sitzungen am 29.04.2021 oder der 

Sitzung am 10.06.2021 vorgelegt? 



7. Wann und durch wen wurde das Planungsbüro SSR mit der Suche nach 

Potentialflächen beauftragt? 

8. Welches Gremium wurde über die Beauftragung des Planungsbüros SSR informiert 

und wo ist diese Information dokumentiert? 

9. Ist die Drucksache VO/0925/21 als eine öffentliche/amtliche Äußerung der 

Verwaltung zu bewerten? 

10. Wenn die vorherige Frage mit „nein“ beantwortet wird, bitten wir um eine Antwort auf 

die Frage, welche Qualität die Drucksache VO/0925/21 hat? 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Klaus Jürgen Reese    Alexander Schmidt 
Fraktionsvorsitzender    Fraktionsvorsitzender 
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